

Intervención de la diputada Angélica Espinoza García, con el tema “La deuda del Gobierno Federal a Guerrero en materia de obra y desarrollo social”.

La vicepresidenta Leticia Castro Ortiz:

Tiene el uso de la voz la diputada Angélica Espinoza García, por un tiempo de diez minutos.

La diputada Angélica Espinoza García:

Muchas gracias, diputada presidenta.

Buenas tardes, compañeros diputados y diputadas.

Con el permiso de la Mesa Directiva.

Con la llegada de la 4T a la presidencia de México en materia de obra, el gobierno de México en

nuestra Entidad ha sido fortalecido con mano de obra local se ha echado a andar en el año 2022 con una inversión autorizada de mil 84 millones de pesos, inversión que se utilizó para construir y pavimentar 66 caminos con concreto hidráulico en 23 municipios, 19 de la Montaña y 4 de la Costa Chica con una longitud de 221.33 kilómetros y ancho de arroyo variable desde 4 hasta 6 metros, siendo Ayutla de los Libres, uno de estos Municipios pertenecientes al Distrito XIV donde actualmente el compañero es diputado. Por cierto, compañero diputado constantemente me preguntan por usted, de igual manera piden regrese a cumplir sus promesas de campaña,

Con estas obras de parte del gobierno de México se benefician los habitantes de diversos municipios de la Montaña bajo el programa denominado Caminos Artesanales que es impulsado por nuestra gobernadora Evelyn Salgado Pineda, con el apoyo del presidente México, en coordinación con los municipios, han dado inicio con la construcción de sus obras de pavimentación, con la mano de obra local no calificada que no sólo beneficia a las comunidades sino también da trabajo a las familias de su localidad.

No solamente estas obras han beneficiado enormemente a nuestro Estado ya que muestra de ello ha sido la necesidad de construir un hospital en el Municipio de Tlapa de Comonfort, debido al estado en el que se encontraba el actual hospital general ya que el presidente de México ha señalado públicamente en conferencia de prensa que los recursos obtenidos con la venta del avión presidencial serán destinados para la construcción del citado hospital, obra que se pretende

concluir en el mes de septiembre del 2024, es decir antes de que concluya el periodo de la administración presidencial.

Con esto queda claro que el gobierno de México no abandona y continúa trabajando en beneficio de todas y todos los guerrerenses para el fortalecimiento tanto de infraestructura como de programas sociales que beneficien no sólo a los más necesitados sino a la población en general, toda vez que los gobiernos pasados solamente se han llenado sus bolsillos de corrupción y de mucho dolor a las y los mexicanos, ya que sus intereses mezquinos los llevan al descontrol y como consecuencia de ello al saqueo nacional de nuestro país y nuestro hermoso Estado.

Es por ello que la oposición no deberá curarse en salud, ya que han sido los principales responsables de una deuda que no termina de extinguirse y se llama corrupción, sin embargo el presidente de México les ha demostrado que con voluntad y un

plan estratégico de México y como consecuencia nuestro Estado va a salir a flote y será beneficiado con más desarrollo social, ya que la 4T no se muere ni se mata en el desarrollo de Guerrero como lo quieren hacer aquellos que si saquearon a la Nación.

Y concluyo diciendo “Que para hablar de deudas hay que hablar de historias y ahí no quedan bien parados”. Guerrero ha sido un estado de importancia en las luchas políticas en el país y efectivamente ha aportado y abonado a los triunfos electorales, a la izquierda en los últimos años, recordemos que en el 2012 siendo candidato a la presidencia de la Republica realizó su acto de campaña en el municipio de Florencio Villarreal con lo cual aportó votos para que el compañero resultado triunfador como alcalde en ese municipio.

Es cuanto, diputada presidenta.